

DJK Marktsteinach

Jugendversammlung

Am 16.02.08 um 17.00 Uhr findet im Jugendraum der DJK Marktsteinach eine Jugendversammlung statt.

Themen, wie ein Wochenende in Österreich, ein Ausflug nach Geiselwind oder zum Hochseilgarten stehen u.a. auf dem Programm.

Die jugendlichen Mitglieder der DJK sind aufgefordert, sich aktiv in die Jugendabteilung einzubringen. Über Verbesserungsvorschläge und ausgefallene Ideen ist die Jugendleitung erfreut und sie wird versuchen, diese mit Euch zusammen umzusetzen. Also kommt zur Versammlung am 16.02.08 und bringt Eure Ideen ein.

Über Euer Kommen freuen sich Susanne und Sarah

Abteilungsversammlung Gymnastik

Die Abteilungsleiterin Sieglinde Götzendörfer informierte, dass z.Zt. beim Kinderturnen ca. 17, bei der Stepp-Aerobic 20 bis 25, Frauen-Gymnastik zwischen 15 und 20 und bei der Senioren-Gymnastik etwa 7 bis 10 Sportler aktiv sind.

Die Gymnastikfrauen werden anlässlich des Jubiläums am Ehrenabend eine Stepp-Vorführung und eine gymnastische Darbietung vorbereiten.

Die Übungsleiter wurden vom 1. Vorsitzenden dringend gebeten, Ersatz für Ausfallszeiten zu suchen bzw. der Abteilungsleitung oder der Vorstandschaft Bescheid zu geben, damit keine Übungsstunden entfallen müssen.

Sieglinde Götzendörfer wurde als 1. Abteilungsleiterin und Hertha Reusch als ihre Vertreterin bestätigt